
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

REQUERIMENTO N.º 

 

INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE EXISTÊNCIA DE PROJETO 

DE MELHORIAS NO SISTEMA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA ESTRADA DO 

IPATINGA.  

 

CONSIDERANDO QUE ESTE PARLAMENTAR VÊM SENDO 

CONSTANTEMENTE PROCURADO POR MORADORES DO ENTORNO DA ESTRADA DO 

IPATINGA; 

 

CONSIDERANDO QUE TAL ÁREA INEXISTE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, FATO 

QUE ESTIMULA A PRÁTICA DE ILÍCITOS, VEZ QUE CRIA AMBIENTE FAVORÁVEL PARA TAL; 

 

 CONSIDERANDO QUE A ILUMINAÇÃO PÚBLICA, GARANTE NÃO 

SOMENTE SEGURANÇA DOS MORADORES, COMO TAMBÉM DOS MOTORISTAS E PEDESTRES 

NO LOCAL;  

 

 

 

 REQUEIRO À MESA, OUVIDO O PLENÁRIO, SEJA OFICIADO AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO NOS INFORMAR O QUE 

SEGUE:  

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

1) HÁ PROJETO DE IMPLANTAÇÃO E/OU MELHORIAS NO SISTEMA DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA ESTRADA DO IPATINGA ? SE SIM, QUAL O ATUAL ESTÁGIO DA 

EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS ? SE NÃO, POR QUAIS MOTIVOS? AINDA, EM CASO NEGATIVO, 

HÁ POSSIBILIDADE DE PREVER TAL IMPLANTAÇÃO PARA O PRÓXIMO EXERCÍCIO? CASO 

NEGATIVO, JUSTIFIQUE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

S/S., 12 DE DEZEMBRO DE 2017 

 

 

 

RODRIGO MAGANHATO "MANGA" 

VEREADOR 


